L'évêque de Grenoble-Vienne bénira les icônes chapareillanaises le 15 mai

Mardi, les membres de l'atelier d'écriture sacrée Les Saints Apôtres ont préparé la célébration du samedi 15 mai, au cours de laquelle vingt icônes de l'atelier seront mises à l'honneur et bénies par Monseigneur Guy de Kerimel, évêque de Grenoble-Vienne.

En effet, depuis fin août 2019, sur l'idée d'Agnès et Elisabeth, les élèves d'Anne-Marie Carayol se sont lancées avec enthousiasme dans l'écriture des vingt icônes du rosaire, représentant les vingt "mystères", moments significatifs de la vie de Jésus et de Marie.

Car Agnès avait « découvert le rosaire exprimé dans des icônes, à la chapelle de l'Unité de Nazareth. Les vingt mystères, c'est l'essentiel pour la



L'atelier d'écriture sacrée s'apprête à voir partir ses icônes.

prière. Jean-Paul II a dit de prier avec ses deux poumons : l'orient et l'occident. Ce qu'une icône permet de faire ».

Pour Anne-Marie Carayol, « une icône est une écriture

universelle, comprise dans le monde entier ».

Malgré les deux confinements, la réalisation de l'ensemble du rosaire est désormais achevée.

Les membres de l'atelier ver-

ront partir avec plaisir leurs œuvres à la basilique du Sacré-Coeur de Grenoble, où elles resteront tout le mois de juin, puis dans les paroisses qui en feront la demande.

Le groupe trouve important cette transmission : « Quand on présente une icône, ça crée des liens, même avec des personnes non croyantes, car c'est aussi une œuvre artistique. Écrire des icônes, cela peut amener quelqu'un à croire ».

Samedi, les portes de l'église de Chapareillan seront ouvertes vers 15 h 45, pour une introduction à la célébration avec des chants orthodoxes russes, puis l'orgue jouera en fond sonore jusqu'à 17 h, heure de la messe présidée par l'évêque.